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ААРОН ХИМЕНЕС (AARON JIMENEZ): Начинаем наше заседание.  

Включите запись. 

 

[Идет запись] 

 

 

ААРОН ХИМЕНЕС: Здравствуйте, меня зовут Аарон Хименес.  Добро пожаловать 

23-е ежегодное общее собрание ICANN. 

 

К вашему сведению — это заседание записывается, и мы 

соблюдаем стандарты ожидаемого поведения ICANN.  На 

этом заседании будет выполняться устный перевод на шесть 

языков ООН: арабский, китайский, французский, русский, 

испанский и английский.  Нажмите кнопку «Перевод» в Zoom 

и выберите язык, на котором вы хотите слушать 

выступления. 
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А теперь я передаю слово председателю Правления ICANN 

Мартену Боттерману (Maarten Botterman). 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Спасибо, Аарон. 

 

Приветствую всех!  Как членов Правления, так и 

представителей корпорации ICANN, а также всех в 

аудитории, кто будет следить за этим... открытым 

заседанием Правления. 

 

Мы продолжим работу по ряду вопросов и закончим 

выражением благодарности.  А после этого мы сразу же 

начнем организационное заседание Правления с новым 

составом. 

 

Мы начнем это заседание Правления с того, что попросим 

вас, г-н секретарь, провести перекличку, чтобы мы могли 

подтвердить, что у нас есть кворум. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ (JOHN JEFFREY): Да, я это сделаю, Мартен, вы 

здесь. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН: Да. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Леон. 

 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Харальд. 

 

 

ХАРАЛЬД АЛВЕСТРАНД (HARALD ALVESTRAND): Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Бекки. 

 

 

БЕККИ БЕРР (BECKY BURR): Присутствует. 
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ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо, Рон. 

 

 

РОН ДА СИЛЬВА (RON DA SILVA): [Говорит не по-английски]. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Сара? 

 

 

САРА ДОЙЧ (SARAH DEUTSCH): Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо, Аври. 

 

 

 

АВРИ ДОРИА (AVRI DORIA): Я здесь. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Лито? 

 

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA): Присутствует. 
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ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Манал? 

 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ (MANAL ISMAIL): Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо, Данко. 

 

 

ДАНКО ЕВТОВИЧ (DANKO JEVTOVIC): Данко присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо, Мерике. 

 

 

 

МЕРИКЕ КЭО (MERIKE KAEO): Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Акинори. 
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АКИНОРИ МАЕМУРА (AKINORI MAEMURA): Акинори Маемура присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Йоран. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ (GÖRAN MARBY): Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Мандла. 

 

 

МАНДЛА МСИМАНГ (MANDLA MSIMANG): Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Ихаб. 

 

 

 

ИХАБ ОСМАН (IHAB OSMAN): Присутствует. 
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ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Патрисио. 

 

 

ПАТРИСИО ПОБЛЕТЕ (PATRICIO POBLETE): Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Каве. 

 

 

КАВЕ РАНДЖБАР (KAVEH RANJBAR): Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Найджел. 

 

 

НАЙДЖЕЛ РОБЕРТС (NIGEL ROBERTS): Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Мэтью. 

 

 

 

МЭТЬЮ ШИРС (MATTHEW SHEARS): Присутствует. 
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ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Трипти. 

 

 

ТРИПТИ СИНХА (TRIPTI SINHA): Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Господин председатель, Правление присутствует в 

полном составе. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Большое спасибо, г-н секретарь.  На этом я хотел бы открыть 

заседание Правления. 

 

Сначала по согласованной повестке дня, у нас есть две 

задачи: назначение представителей Организации 

операторов корневых серверов в RSSAC и утверждение 

договора с компанией RC Transcriptions.  Правление должно 

утверждать сделки, когда их сумма превышает 500 000. 

 

Кто-нибудь хочет предложить внести эти пункты в основную 

повестку дня?  В таком случае поднимите руку. 
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Не вижу рук. 

 

На этом я попрошу Каве зачитать первую резолюцию. 

 

 

КАВЕ РАНДЖБАР: Да.  С удовольствием, Мартен. 

 

Итак, по сути, это назначение в RSSAC представителей 

корневой зоны.  И текст резолюции звучит так: Правление 

ICANN назначает Фреда Бейкера (Fred Baker), Мэтта Ларсона 

(Matt Larson), Ларса-Йохана Лимана (Lars-Johan Liman) и 

Брэда Верда (Brad Verd) в консультативный комитет системы 

корневых серверов (RSSAC) сроком по 31 декабря 2024 года. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Большое спасибо. 

 

Данко, хотите зачитать текст резолюции об утверждении 

договора? 

 

 

ДАНКО ЕВТОВИЧ: Разумеется. 
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Как Мартен уже объяснил, любая сделка на сумму свыше 

500 000 долл. США должна быть утверждена Правлением.  

Итак, комитет Правления по финансовым вопросам 

рассмотрел этот вопрос и предложил его Правлению. 

 

Текст резолюции звучит так: Правление уполномочивает 

президента и генерального директора или назначенных им 

лиц принять все меры, необходимые для заключения 

договора с компанией RC Transcriptions и осуществления 

всех необходимых выплат по данному договору. 

 

И принята резолюция: в соответствии с разделом 3.5 (b) 

статьи 3 Устава ICANN отдельные части данной резолюции 

должны быть сохранены в тайне для проведения 

переговоров до тех пор, пока президент и генеральный 

директор не сочтет возможным раскрыть эту информацию. 

 

То есть это договор подряда на предоставление услуг 

стенографирования. 

 

Спасибо. 
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Мартен. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Большое спасибо. 

 

Теперь кто хочет предложить согласованную повестку дня? 

 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Я предлагаю. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Акинори предлагает. 

 

Есть желающие поддержать? 

 

 

БЕККИ БЕРР: Я могу поддержать. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Бекки поддерживает.   

 

Все, кто за, пусть скажут «за». 
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[Хор голосов «за».] 

 

Все, кто против, пусть скажут «нет». 

 

[Все молчат.] 

 

Нет никого против. 

 

Есть воздержавшиеся? 

 

[Все молчат.] 

 

Нет воздержавшихся.  Это предложение принимается. 

Согласованная повестка дня принята единогласно.  Большое 

вам за это спасибо. 

 

Следующий пункт повестки дня — отчет о стратегических 

перспективах и тенденциях на 2023 финансовый год. 

 

По этому пункту я попрошу Мэтью Ширса объяснить суть 

этого вопроса и зачитать текст резолюции.   

 

Прошу вас, Мэтью. 
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МЭТЬЮ ШИРС: Спасибо, Мартен. 

 

Я попрошу всех послушать, я подумал, что я просто расскажу 

вам вкратце, за минуту-две, о предыстории этого вопроса, 

потому что на него было потрачено много времени и 

сообщества, и корпорации, и Правления. 

 

Итак, я думаю, вам известно, что определение тенденций и 

стратегических перспектив является неотъемлемой и 

важнейшей частью цикла стратегического планирования.  И 

мы делаем это каждый год. 

 

В период с февраля по апрель 2021 года корпорация ICANN 

провела 16 заседаний по определению стратегических 

перспектив и тенденций, которые посетили 300 участников 

от сообщества и корпорации, в результате чего было 

собрано 1144 элемента данных. 

 

А затем в период с мая по сентябрь 2021 года комитет 

Правления по стратегическому планированию при 

поддержке корпорации ICANN провел тщательный анализ 
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данных, полученных на заседаниях по определению 

тенденций, в т. ч. оценку собственно тенденций, рисков, 

возможностей и потенциальных последствий для ICANN. 

 

Детали этого анализа и сопутствующие рекомендации 

задокументированы в отчете о стратегических перспективах 

и тенденциях за 2023 год. 

 

Сейчас, исходя из результатов этого анализа, комитет 

Правления по стратегическому планированию рекомендует 

оставить стратегический план ICANN на 2021–2025 

финансовые годы без изменений, поскольку необходимости 

в его пересмотре на данный момент нет. 

 

Кроме того, Правление хотело бы поблагодарить 

сообщество и корпорацию за их участие в этом важном 

процессе. 

  

На этом я зачитаю резолюции. 

 

Принята резолюция: Правление подтверждает, что 

стратегический план ICANN на 2021–2025 финансовые годы, 

утвержденный 23 июня 2019 года, остается в силе и без 
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изменений, поскольку необходимости в его пересмотре на 

данный момент нет. 

 

Принята резолюция: Правление признает, что в будущем 

может возникнуть необходимость корректировки 

стратегического плана на 2021-25 финансовые годы, 

например в связи с реалиями финансирования, 

выявленными при обновлении пятилетнего операционного 

и финансового плана ICANN, или путем промежуточных 

изменений стратегического плана в период его действия.  

Если такие изменения потребуются, Правление даст 

корпорации ICANN указания относительно масштаба 

дальнейших действий.  Спасибо. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Вы меня будете слышать лучше, если я включу микрофон. 

 

Большое спасибо, Мэтью. 

 

На данный момент у кого-то есть вопросы по данным 

постановлениям?  Не вижу рук. 

 

Кто хочет внести это предложение? 
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ЛЕОН САНЧЕС: Я могу внести его, Мартен. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Я слышу, что Леон вносит это предложение.  А Лито, я вижу, 

поддерживает? 

 

ЛИТО ИБАРРА: Да.  Спасибо. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Большое спасибо.  Все, кто за, пусть скажут «за». 

 

[Хор голосов «за». ] 

 

Все, кто против, пожалуйста, скажите «нет». 

 

[Все молчат.] 

 

Я не слышу «нет». 

 

Есть воздержавшиеся? 
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[Все молчат.] 

  

Воздержавшихся нет. 

 

Спасибо.  Это предложение принято единогласно. 

 

Далее в повестке дня утверждение итогового отчета о 

результатах второй организационной проверки ccNSO и 

запуск процедуры внесения соответствующих поправок в 

Устав. 

По этому пункту я попрошу объяснить суть вопроса и 

зачитать текст резолюции Аври. 

 

 

АВРИ ДОРИА: Конечно.  Спасибо, Мартен. 

 

Итак, этот вопрос, по сути, начинается в 2018 году, когда в 

соответствии с требованиями Устава была начата 

организационная проверка ccNSO. 

 

Это была, на мой взгляд, очень интенсивная и очень 

качественная проверка.  Она как бы эволюционировала из... 

в каком-то смысле из одной из традиционных проверок, 
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которые мы проводили всегда, она выросла до чего-то очень 

похожего на ту постоянную работу по 

самосовершенствованию, о которой так много говорили и 

которая была рекомендована по итогам третьей проверки 

подотчетности и транспарентности ICANN, то есть ATRT3. 

 

Как бы в честь или в память об этом я зачитаю практически 

просто положения «принимая во внимание», и прошу 

Правление не судить меня за это строго, а я постараюсь не 

употреблять словосочетание «принимая во внимание» так 

часто, как оно может встречаться в тексте. 

 

Итак, начнем — принимая во внимание, что вторая 

организационная проверка организации поддержки 

национальных доменов, то есть проверка ccNSO2, была 

начата в мае 2018 года в соответствии с разделом 4.4 Устава 

ICANN. 

 

Независимая аудиторская компания, которая провела 

проверку ccNSO2, подготовила отчет о результатах анализа, 

который был опубликован для консультаций с 

общественностью 8 апреля 2019 года, проект итогового 

отчета был вынесен на общественное обсуждение 17 июня 
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2019 года, а собственно итоговый отчет с 14 выводами и 15 

рекомендациями был опубликован 3 июня 2019 года. 

 

Сообщество внесло свои мнения и предложения в рамках 

консультаций по отчету о результатах анализа, а также в 

рамках общественного обсуждения проекта итогового 

отчета. 

 

Затем рабочая группа проверки ccNSO2, выступая в роли 

координатора обмена информацией между ccNSO, 

независимой аудиторской компанией и комитетом 

Правления ICANN по организационной эффективности, 

проанализировала выполнимость и полезность 

рекомендаций независимой аудиторской компании, 

оценила ориентировочные последствия для бюджета и 

необходимые ресурсы, чтобы предложить график 

выполнения рекомендаций в порядке их приоритета в своем 

документе «Анализ выполнимости и первоначальный план 

реализации рекомендаций». 

 

В документе «Анализ выполнимости» рабочая группа 

проверки ccNSO2 поддержала 13 из 14 выводов и 6 из 15 

рекомендаций, предложенных независимой аудиторской 



ICANN72 — 23-е ежегодное общее собрание RU 

 

 

 

Стр. 20 из 43 

компанией.  Совет ccNSO одобрил документ «Анализ 

выполнимости» 24 июня 2020 года. 

 

Комитет OEC получил информацию об итоговом отчете от 

независимой аудиторской компании и о документе «Анализ 

выполнимости» от рабочей группы проверки 11 августа.  

Затем 9 ноября 2020 года комитет OEC запросил у совета 

ccNSO дополнительную информацию и уточнение по ряду 

элементов документа «Анализ выполнимости».  26 февраля 

2021 года совет ccNSO предоставил комитету OEC 

запрашиваемую информацию. 

 

Я хочу только отдельно отметить невероятное терпение, 

которое ccNSO и рабочая группа проверки ccNSO2 проявили 

в работе над всеми этими вопросами с комитетом OEC.  Мы 

очень им за это благодарны.  Я хотел вставить эту ремарку, а 

также сказать большое спасибо персоналу за их работу по 

сведению этого всего воедино.  Это было незаурядное 

достижение, что не может не радовать. 

 

Хорошо.  Идем дальше... так, я потерялся. 
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По запросу комитета OEC корпорация ICANN подготовила 

сводную информацию на основе документа «Анализ 

выполнимости» рабочей группы проверки ccNSO2 и письма 

совета ccNSO от 26 февраля 2021 года с целью предоставить 

в распоряжение Правления ICANN через комитет OEC, а 

также в распоряжение сообщества ICANN справочный 

документ о положении дел в работе по выполнению 

рекомендаций, выработанных по итогам проверки ccNSO2. 

 

17 июня 2021 года совет ccNSO подтвердил свое согласие с 

составленной корпорацией ICANN сводкой информации. 

 

Чтобы предоставить Правлению рекомендацию о 

дальнейших действиях в отношении проверки ccNSO2, 

комитет OEC рассмотрел итоговый отчет независимой 

аудиторской компании, документ «Анализ выполнимости» 

рабочей группы проверки ccNSO, презентации, 

подготовленные для OEC независимой аудиторской 

компанией и рабочей группой проверки, письмо совета 

ccNSO от 26 февраля 2021 года и справочный документ, 

составленный корпорацией ICANN, а также комментарии, 

представленные в рамках общественного обсуждения. 
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Комитет OEC подтвердил, что по некоторым рекомендациям 

работа над их полным выполнением еще продолжается.  

Однако оставшаяся работа ограничена и, в некоторых 

случаях, зависит от факторов, которые ccNSO не 

контролирует. 

 

OEC обсудил и утвердил рекомендацию Правлению принять 

итоговый отчет независимой аудиторской компании и 

документ «Анализ выполнимости», подготовленный рабочей 

группой проверки ccNSO2. 

 

Учитывая положение дел с выполнением рекомендаций, о 

котором доложила ccNSO, комитет OEC также утвердил 

рекомендацию завершить проверку ccNSO2 и запросил 

регулярную отчетность по трем пунктам, в отношении 

которых выполнение рекомендаций все еще продолжается. 

 

Комитет OEC также рассмотрел просьбу совета ccNSO 

инициировать стандартную процедуру внесения поправок в 

Устав, определенную в разделе 25.1 статьи 25 Устава ICANN, в 

отношении изменений, которые ccNSO предлагает внести в 

статью 10 и приложение B к Уставу ICANN.  Эти изменения 

касаются проблем с определением членства и прав голоса в 
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тех случаях, когда одна и та же страна или территория 

представлена в ccTLD сразу несколькими членами, и 

являются важным условием сохранения эффективности 

процессов проверки ccNSO2. 

 

Спасибо вам за терпение, я перехожу к резолютивной части. 

 

Принята резолюция: Правление принимает итоговый отчет 

независимой аудиторской компании о результатах проверки 

ccNSO2. 

 

Принята резолюция: Правление принимает документ 

«Анализ выполнимости», подготовленный рабочей группой 

проверки ccNSO2. 

 

Принята резолюция: Правление признает работу ccNSO по 

выполнению рекомендаций, направленную на повышение 

эффективности, транспарентности и подотчетности ccNSO, 

в соответствии с выводами независимой аудиторской 

компании, и принимает отчет ccNSO о положении дел в 

выполнении рекомендаций по итогам проверки ccNSO2, тем 

самым завершая проверку ccNSO2. 
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Принята резолюция: в отношении одной рекомендации, о 

которой ccNSO доложила, что работа по ее выполнению еще 

продолжается, а также в отношении двух рекомендаций, о 

которых ccNSO доложила, что их выполнение зависит от 

действий корпорации ICANN, Правление просит ccNSO 

периодически подавать информацию о ходе их выполнения, 

начиная с периода в шесть месяцев с момента принятия 

этого решения Правления.  Правление поручает президенту 

и генеральному директору ICANN или назначенным им лицам 

продолжить предпринимаемые в настоящее время усилия 

для завершения тех рекомендаций, выполнение которых 

зависит от действий корпорации ICANN.  Правление 

надеется, что ccNSO продолжит отслеживать последствия 

выполнения рекомендаций по итогам проверки ccNSO2 в 

рамках процесса постоянного совершенствования. 

 

Принята резолюция: Правление утверждает начало 

стандартной процедуры внесения поправок с учетом 

запрашиваемых Советом... запрашиваемых Советом 

изменений статьи 10 и приложения B к Уставу ICANN и 

поручает президенту и генеральному директору ICANN или 

назначенным им лицам опубликовать предлагаемые 

поправки для общественного обсуждения. 
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Благодарю вас, председатель.  Возвращаю микрофон вам. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Большое спасибо, Аври, вы прекрасно зачитали эту 

информацию.  Примите мои комплименты. 

  

Есть какие-то вопросы по поводу предложения в отношении 

ccNSO?  Какие-то замечания? 

 

Если нет, тогда я хочу попросить, чтобы кто-то внес 

предложение. 

 

 

АВРИ ДОРИА: Я хочу выдвинуть его. 

 

 

ПАТРИСИО ПОБЛЕТЕ: Выдвигайте. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Кажется, я слышал Патрисио. 

 

 

ПАТРИСИО ПОБЛЕТЕ: Да, это верно. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН: Есть желающие поддержать? 

 

 

АВРИ ДОРИА: Я хотела бы поддержать. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Хорошо.  Аври поддерживает.  Спасибо, Аври. 

 

Все, кто за, пусть скажут «за». 

  

[Хор голосов «за».] 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Все, кто против, пожалуйста, скажите «нет». 

 

Я не слышу «нет». 

 

Есть воздержавшиеся? 

 

Воздержавшихся нет. 

 



ICANN72 — 23-е ежегодное общее собрание RU 

 

 

 

Стр. 27 из 43 

Это решение также принято единогласно. 

 

Мне нужно было это проверить, потому что я не вижу, чтобы 

все присутствующие подняли руки, но теперь ясно.  Большое 

спасибо. 

 

Итак, следующая наша тема — перечисление средств в 

резервный фонд и дополнительный фонд для работ по 

выполнению рекомендаций сообщества. 

 

Данко, я хочу попросить вас представить и зачитать это 

предложение. 

 

 

ДАНКО ЕВТОВИЧ: Спасибо, Мартен.  Чтобы представить его, я зачитаю 

положения «принимая во внимание», потому что в них, я 

считаю, все прекрасно объясняется.  Принимая во внимание, 

что операционный фонд содержит средства, используемые 

для ведения повседневной деятельности корпорации ICANN, 

и его объем должен покрывать минимальные ожидаемые 

операционные затраты корпорации ICANN в течение трех 

месяцев.  Периодически избыток средств в операционном 

фонде может переводиться в резервный фонд для 
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поддержания минимального целевого уровня резервов, 

установленного и утвержденного Правлением. 

 

Принимая во внимание, что дополнительный фонд по 

выполнению рекомендаций сообщества (SFICR) позволит 

ICANN выделить ресурсы в поддержку расширения 

возможностей корпорации заниматься многолетними 

проектами по рекомендациям сообщества, которые 

одобрены Правлением, но не вписываются в годовой 

бюджет. 

 

Принимая во внимание, что периодически, при наличии в 

операционном фонде избыточных средств после 

рассмотрения или принятия решения о пополнении 

резервного фонда, будет рассматриваться вопрос о 

выделении средств в SFICR в соответствии с выявленными 

потребностями по проектам. 

 

Принимая во внимание, что корпорация ICANN на основе не 

прошедших аудиторскую проверку финансовых отчетов 

выявила наличие в операционном фонде по состоянию на 31 

июня этого года избыточных средств. 
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Принимая во внимание, что как корпорация ICANN, так и 

комитет Правления по финансовым вопросам 

рекомендовали Правлению утвердить перевод из 

операционного фонда 10 млн долл. США в резервный фонд и 

15 млн долл. США в SFICR. 

  

То есть резолютивная часть такая — принята резолюция: 

Правление одобряет перевод 10 млн долл. США из 

операционного фонда в резервный фонд. 

 

И принята резолюция: Правление одобряет перевод 15 млн 

долл. США из операционного фонда в SFICR. 

 

Это все, Мартен.  Спасибо. 

 

 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Большое спасибо, Данко, что зачитали это.  Есть ли какие-то 

вопросы, какие-либо замечания по этому вопросу от 

Правления? 

 

Если нет, кого я могу попросить внести это предложение? 
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ДАНКО ЕВТОВИЧ: Я хочу выдвинуть его. 

 

 

ИХАБ ОСМАН (IHAB OSMAN): Я. 

 

 

ТРИПТИ СИНХА: Я поддерживаю. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Я слышу Данко, а затем Ихаб поддерживает. 

  

Все, кто за, пусть скажут «за». 

 

[Хор голосов «за».] 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Еще раз, кто против, скажите «нет». 

 

Я не слышу «нет».  Есть воздержавшиеся? 
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Воздержавшихся нет.  Итак, это решение также принято 

единогласно.  Большое спасибо.  И все мы прекрасно 

понимаем, что эти предложения попали сюда после 

длительного процесса, процедуры тщательной проверки, 

призванной не допустить каких бы то ни было ошибок, и что 

все они обсуждались в комитетах, а также упоминались в 

предложениях, а затем были предложены Правлению.  Так 

что я обращаюсь сейчас к широкой аудитории — то, что вы 

видите сейчас, это только верхушка айсберга. 

 

И на этом я хотел бы перейти к следующим частям нашей 

повестки дня.  Сейчас мы хотели бы выразить нашу 

глубочайшую признательность членам Правления, 

оставляющим свои должности, и это решение мы примем 

путем аккламации, а не голосования, потому что мы все 

благодарны им за их работу. 

 

Итак, сначала у нас благодарность Найджелу Робертсу за его 

работу в Правлении ICANN.  Я зачитаю полный текст 

предложения. 
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Принимая во внимание, что Найджел Робертс был назначен 

Организацией поддержки национальных доменов членом 

Правления ICANN 25 октября 2018 года. 

 

Принимая во внимание, что срок его полномочий 

заканчивается сегодня.  А также принимая во внимание, что 

Найджел был членом следующих комитетов и рабочих групп: 

комитета по механизмам подотчетности (председателем), 

аудиторского комитета, комитета по оценке риска, комитета 

по стратегическому планированию и технического 

комитета.  Кроме того, он был членом следующих рабочих 

групп: рабочей группы по рекомендациям GAC, рабочей 

группы по стратегическому планированию, а также 

экспертной группы по проблемам международных 

межправительственных организаций, МПО, и экспертной 

группы по последующим процедурам, применимым к новым 

gTLD. 

 

Принята резолюция: Найджел Робертс заслужил глубокую 

признательность Правления за свою работу, и Правление 

желает ему успеха в будущих начинаниях в сообществе ICANN 

и за его пределами. 
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Итак, я могу вас пригласить. 

 

[ аплодисменты] 

  

Большое вам спасибо, Найджел. 

 

 

НАЙДЖЕЛ РОБЕРТС: Спасибо, Мартен. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Да, пожалуйста?  Хорошо. 

 

Благодарность Мерике Кэо за работу в Правлении ICANN.  

Принимая во внимание, что Мерике Кэо была назначена 

консультативным комитетом по безопасности и 

стабильности на должность представителя в Правлении 

ICANN 25 октября 2018 года.  Срок ее полномочий также 

заканчивается сегодня.  Она была членом следующих 

комитетов и рабочих групп: аудиторского комитета, 

комитета по оценке риска, технического комитета, рабочей 

группы по вопросам борьбы с домогательствами, рабочей 

группы по вопросам универсального принятия 

интернационализированных доменных имен, а также 
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экспертной группы по вопросам конкуренции, 

потребительского доверия и потребительского выбора и 

экспертной группы по проверке безопасности, стабильности 

и отказоустойчивости.  И, если позволите, я еще скажу, что 

это не обязанность члена Правления, но она также была 

членом технической группы, за что мы ей очень благодарны. 

 

Принята резолюция: Мерике Кэо заслужила глубокую 

признательность Правления за свою работу и Правление 

желает ей успехов во всех ее будущих начинаниях в рамках 

сообщества ICANN и вне его. 

 

Большое спасибо. 

 

[ аплодисменты] 

 

И на этом мы переходим к Лито Ибарра.  Лито Ибарра был 

назначен членом Правления номинационным комитетом 22 

октября 2015 года, а завершается срок его полномочий тоже 

сегодня. 

 

Лито был членом следующих комитетов и рабочих групп: 

комитета Правления по управлению, подкомитета по этике и 
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конфликтам, комитета по финансовым вопросам, комитета 

по организационной эффективности, комитета по оценке 

рисков, в последние годы он делил это место с другим 

представителем, комитета по стратегическому 

планированию и технического комитета. 

 

Он также участвовал в деятельности рабочей группы по 

вопросам борьбы с домогательствами, рабочей группы 

Правления по вопросам управления Интернетом, рабочей 

группы по вопросам универсального принятия 

интернационализированных доменных имен, рабочей 

группы по вопросам стратегического планирования и 

рабочей группы по вопросам потребительского доверия.  А 

также следующих экспертных групп: по вопросам 

составления бюджета и определения приоритета 

рекомендаций сообщества, CCWG-по подотчетности, 

экспертной группы рабочего потока 2, экспертной группы по 

второй проверке безопасности, стабильности и 

отказоустойчивости (SSR2), экспертной группы по 

последующим процедурам, применимым к новым gTLD. 

 

Принята резолюция: Лито Ибарра заслужил глубокую 

признательность Правления за свою работу, и Правление 
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желает ему успеха в будущих начинаниях в сообществе ICANN 

и за его пределами.  Итак... 

 

[ аплодисменты] 

 

Получилось бы более впечатляюще, если бы мы все встали в 

аудитории, но это, конечно же, виртуальное заседание. 

 

И последнее по порядку, но не по значимости: благодарность 

Рону да Сильва за работу в Правлении ICANN. 

Рон да Сильва был назначен членом Правления ICANN 

Организацией поддержки адресов 22 октября 2015 года, а 

завершается срок его полномочий тоже сегодня.  Рон был 

членом следующих комитетов и рабочих групп: аудиторского 

комитета, комитета Правления по управлению, комитета по 

вознаграждениям, комитета по финансовым вопросам, 

который он возглавлял, комитета по стратегическому 

планированию и технического комитета.  А также следующих 

рабочих групп: рабочей группы по поступлениям от 

аукционов, рабочей группы по управлению Интернетом и 

рабочей группы по стратегическому планированию.  И 

следующих экспертных групп: по вопросам составления 

бюджета и определения приоритета рекомендаций 
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сообщества, по вопросам конкуренции, потребительского 

доверия и потребительского выбора, по проблемам МПО, 

экспертной группы по проверке служба каталогов 

регистрационных данных и экспертной группы по второй 

проверке безопасности, стабильности и отказоустойчивости 

(SSR2). 

 

Принята резолюция: Рон да Сильва заслужил глубокую 

признательность Правления за свою работу, и Правление 

желает ему успеха в будущих начинаниях в сообществе ICANN 

и за его пределами. 

 

Спасибо, Рон. 

 

[ аплодисменты] 

 

То есть так мы выражаем нашу благодарность тем, рядом с 

кем мы работали на множестве конференций, а на последних 

конференциях, в последние годы, мы не имели возможности 

встречаться друг с другом, что было проблемой.  Спасибо вам 

за вашу стойкость и за то, что были с нами до конца. 
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А следующим пунктом я хочу сделать выражение 

благодарности переводчикам и персоналу конференции 

ICANN72.  Итак, спасибо переводчикам и персоналу 

поддержки конференции ICANN72.  Правление выражает 

свою глубочайшую благодарность секретарям, 

переводчикам, техническому персоналу, а также на самом 

деле всем сотрудникам ICANN, в том числе тем из них, кто 

обеспечивает поддержку работы Правления, за их усилия по 

поддержанию бесперебойной работы конференции.  Мы не 

смогли бы сделать это без них.  Большое спасибо. 

 

[ аплодисменты] 

 

И последнее, но не менее важное — спасибо всем членам 

сообщества.  ICANN признает значительный вклад усилий, 

опыта и времени членов сообщества заинтересованных 

сторон в деятельность ICANN.  В знак признания такого 

вклада ICANN хочет поблагодарить членов сообщества по 

окончании срока их полномочий в организациях поддержки, 

консультативных комитетах, постоянном комитете 

потребителей, администрации наделенного полномочиями 

сообщества, комитете по анализу изменений корневой зоны 

и номинационном комитете. 
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У следующих членов комитетов срок пребывания в 

должности завершился после проведения прошлого 

ежегодного общего собрания или завершается после 

прошлого ежегодного общего собрания. 

 

В постоянном комитете потребителей это Джеймс Ганнон 

(James Gannon) и Алехандра Рейносо (Alejandra Reynoso). 

 

В администрации наделенного полномочиями сообщества 

это Джон Каррен (John Curran) и Стивен Дирхейк (Stephen 

Deerhake). 

 

В комитете по анализу изменений корневой зоны это Дуэйн 

Уэсселс (Duane Wessels). 

 

В номинационном комитете 2021 года это Себастьен Башоле 

(Sebastien Bachollet), Панкадж Чатурведи (Pankaj Chaturvedi), 

Амитра Чудури (Amrita Choudhury), Хадия Эль-Миньяви (Hadia 

Elminiawi), Роберт Герра (Robert Guerra), Трейси Хэкшоу 

(Tracy Hackshaw), Вольфганг Кляйнвахтер (Wolfgang 

Kleinwaechter), Питер Кох (Peter Koch), Мари-Ноэми Маркес 

(Marie-Noemie Marques), Гленн Макнайт (Glenn McKnight), 
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Тобиас Саттлер (Tobias Sattler) и Джей Судовски (Jay 

Sudowski). 

 

В организации поддержки адресов это Браджеш Джайн 

(Brajesh Jain), Мукхангу Ноа Майна (Mukhangu Noah Maina), 

Симон Соэль Барой (Simon Sohel Baroi) и Филиз Йилмаз (Filiz 

Yilmaz). 

 

В ccNSO это Янг Юм Ли (Young Eum Lee), Байрон Холланд 

(Byron Holland), Абдалла Омари (Abdalla Omari), Катрина 

Сатаки (Katrina Sataki) и Маргарита Вальдес (Margarita 

Valdes). 

 

В Организации поддержки доменов общего пользования это 

Рафаэль Борегар-Лакруа (Raphael Beauregard-Lacroix), Том 

Дейл (Tom Dale), Пэм Литтл (Pam Little), Освальдо Новоа 

(Osvaldo Novoa), Джимсон Олуфуйе (Jimson Olufuye), 

Джонатан Робинсон (Jonathan Robinson), Карлтон Самуэльс 

(Carlton Samuels), Крейг Щварц (Craig Schwartz), Клаудия 

Селли (Claudia Selli), Дженнифер Тейлор Ходжес (Jennifer 

Taylor Hodges), Татьяна Тропина и Барбара Ваннер (Barbara 

Wanner). 
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А в сообществе At-Large это Харальд Аркос (Harald Arcos), 

Жюстин Чу (Justine Chew), Джудит Хеллерстайн (Judith 

Hellerstein), Сильвия Херляйн Ляйте (Sylvia Herlein Leite), 

Аугусто Хо (Augusto Ho), Ирьё Лэнсипуро (Yrjö Länsipuro), 

Абдулкарим Олойеде (Abdulkarim Oloyede), Карлос Рауль 

Гутиеррес (Carlos Raul Gutierrez) и Серхио Салинас-Порто 

(Sergio Salinas-Porto). 

 

В Правительственном консультативном комитете это Луиза 

Паэс (Luisa Paez). 

 

Кроме того, Правление ICANN благодарит Рафика Даммака 

(Rafik Dammak), одного из лауреатов премии за выдающиеся 

заслуги перед сообществом ICANN 2021 года, за его 

приверженность модели управления ICANN с участием 

многих заинтересованных сторон.  А также Сатиша Бабу 

(Satish Babu), лауреата премии ICANN имени д-ра Тарека 

Камела за заслуги по наращиванию потенциала за 2021 год, 

за его значительный вклад в местные, региональные и 

глобальные программы наращивания потенциала. 
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Правление ICANN желает всем этим членам сообщества всего 

наилучшего в их будущих стремлениях как в сообществе 

ICANN, так и за его пределами. 

 

Большое спасибо. 

Я аплодирую вам сейчас от имени всего Правления.  Большое 

спасибо. 

 

И наконец, мы хотим посмертно отметить еще двух членов 

сообщества: Бена Батлера (Ben Butler) из SSAC и Мэрилин 

Кэйд (Marilyn Cade), еще одного получателя премии за 

выдающиеся заслуги перед сообществом ICANN в 2021 году.  

Правление ICANN присоединяется к сообществу ICANN в 

признании заслуг Бена Батлера и Мэрилин Кэйд.  

Глубочайшее почтение. 

 

Большое спасибо. 

 

Еще замечания?  Еще какие-то вопросы? 

 

Если нет, тогда мы переходим к организационному 

заседанию.  На этом я хочу попросить наших бывших членов 

выключить свои камеры, а новых членов Правления 
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присоединиться к нам и показываться на экране, когда это 

будет нужно. 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


